



NEUNKIRCHEN

TRANSFORMATION IN GEFAHR

ES GEHT UNS ALLE AN

Wir brauchen Dich – mach mit beim

STAHL-AKTIONSTAG

19. OKTOBER 2023 • 19.30 UHR • VÖLKLINGEN HINDENBURGPLATZ

Die Beschäftigten der Stahlindustrie kämpfen weiter für die Zukunftssicherung und die Transformation der Stahlindustrie und ihrer Arbeitsplätze. Ohne entsprechende Fördertöpfe wird es die politisch gewollte Transformation zu einer grünen Stahlerzeugung im Saarland nicht geben. Ohne diese Transformation haben die saarländische Stahlindustrie und die 14.000 Beschäftigten keine Zukunft. Ohne Stahl hat das Saarland keine Zukunft.

Diese Zukunft fordern wir von Seiten Berlin und Brüssel nun aktiv ein.
Der Förderbescheid zur Transformation muss endlich her!

**FÜR UNSERE ARBEITSPLÄTZE.
UNSERE ZUKUNFT.
UNSERE STANDORTE.
UNSER SAARLAND.**

**STAHL
IST
ZUKUNFT**



INFOS:
igmetall-neunkirchen.de



NEUNKIRCHEN

Abfahrt der Busse 17.00 Uhr • Torhaus Werk Neunkirchen

Um den Kolleg*innen der Mittagschicht die Teilnahme zu ermöglichen, entfällt die Mittagsschicht.
Unser Appell an die gesamte Belegschaft des Werkes Neunkirchen: Meldet Euch alle an, damit wir zahlreich vertreten sind.

**Anmeldungen beim Betriebsrat oder bei Euren Vertrauensleuten
bis Donnerstag, den 12. Oktober 2023.**

Es werden drei Demonstrationzüge starten
und über die Innenstadt zur Kundgebung gelangen.

**Wir nehmen an Demozug 2 teil :
ca. 18 Uhr ab Parkplatz Weltkulturerbe
(über Saarstahl Torhaus 2)**

Ab 20.30 Uhr stehen Shuttlebusse für Euch
zu den Ausgangspunkten bereit.
Weitere Infos gibt es vor Ort.

SEID DA SEID LAUT



DANKE für Eure Teilnahme an der Aktionswoche „Brückenstrompreis jetzt“